

## Vorfreude auf die »Fakuma 2023«

Artikel vom 16. Mai 2023

Veranstaltungen



Auch 2023 werden volle Messehallen erwartet (Bild: Schall).

Die [P. E. Schall GmbH & Co. KG](#) erwartet für die »Fakuma 2023 – internationale Fachmesse für Kunststoffverarbeitung«, die vom 17. bis 21. Oktober 2023 in Friedrichshafen stattfindet, volle Messehallen. Im Mittelpunkt der Messe stehen Neuheiten aus den Bereichen Spritzgießen, Extrusionstechnik, Thermoformen und 3D-Druck. Die internationale Messe sieht sich als Technologiewegweiser für die Kunststoffherstellung und -verarbeitung und wird auch neue Lösungen zu den Themen Nachhaltigkeit, Kreislaufwirtschaft, Energieeffizienz und Recycling aufzeigen.

### Trend zur Digitalisierung

Zur vergangenen Veranstaltung im Jahr 2021 wurde laut Veranstalter einmal mehr deutlich, dass sich der Trend zur Digitalisierung beschleunigt hat und zukunftsgerichtete Konzepte zum Aufbau einer Kreislaufwirtschaft für Kunststoffprodukte erarbeitet werden. So möchte die Messe als anerkannte Plattform für Neuheiten entlang der Wertschöpfungsketten den passenden Ort bieten, um neue Produkte und technologische Lösungen zu präsentieren, aber auch, um zukunftsweisende

Fragestellungen zu diskutieren und zielführend anzugehen. Praxisnah und mit hoher Fachkompetenz, zugleich in familiärer Atmosphäre, werden auch diesmal Fachbesucherinnen und -besucher sowie ausstellende Unternehmen zusammentreffen und auf Augenhöhe diskutieren. Die Messe will dabei auch die Unverzichtbarkeit von Kunststoffprodukten vor dem Hintergrund der Nachhaltigkeit und Ressourcenschonung darstellen und wie mit Pioniergeist und zielgerichteter Strategie Kunststoffteile wettbewerbsfähig, nachhaltig und digital vernetzt produziert werden können.

---

**Hersteller aus dieser Kategorie**

---